



Con polémica bautizan plaza en París con el nombre de Allende

Decisión del concejo municipal provocó duras reacciones. Los opositores la califican de "provocación".

La fuerte arremetida que han emprendido organizaciones internacionales antipinochetistas para conmemorar en el mundo este año el aniversario número 30 del golpe militar en Chile ya tiene resultados. El consejo municipal de París decidió hoy otorgar el nombre de Salvador Allende a la actual plaza de Santiago de Chile, a pesar de la oposición de la derecha, que calificó la decisión de "provocación", según informó la agencia EFE, esta mañana.

Con su iniciativa, el consejo quiere rendir homenaje a la "importante política de reformas" llevadas a cabo por el Gobierno de Allende (1970-1973) a pesar de "las campañas de desestabilización" de que fue objeto, según el Ejecutivo parisiense.

Sin embargo, el alcalde del séptimo distrito, el conservador Michel Dumont, calificó la iniciativa de "provocación".

Es posible que la tradicional Plaza de Santiago que existía en París desde 1955 tenga un busto similar a éste, que se instaló el 19 de junio de 2000 en la Plaza de la Constitución, frente al Palacio de La Moneda. Tiene 3 metros de altura y la construyó el escultor Arturo Hevia.

"Imponer esa decisión en un distrito de oposición demuestra una provocación", explicó Dumont, de la UMP, el partido de centro-derecha en el poder en Francia.

La nueva plaza "Salvador Allende" se ubica precisamente en la intersección del boulevard "La Tour-Maubourg" y Grenelle, a un costado de la explanada de

Los Inválidos y también vecina a la embajada de Chile.

Según lo acordado, será inaugurada el próximo 11 de septiembre, en coincidencia con el 30 aniversario de la muerte del presidente chileno. Y reemplazará el nombre "Santiago de Chile" con que se la conocía desde el 16 de mayo de 1955. ■

